2024-07-14

Vecinos de la Cuauhtémoc rechazan resolución del Tribunal Electoral de la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://pasantesdf.com/mexico/vecinos-de-la-cuauhtemoc-rechazan-resolucion-del-tribunal-electoral-de-la-cdmx/

Vecinos de las 33 colonias de la alcaldía Cuauhtémoc residentes, asociaciones civiles, colectivos y miembros de los consejos de participación comunitaria (COPACOS), realizaron una concentración en la explanada de la demarcación, en donde manifestaron su total rechazo a las resolución que ha tomado el Tribunal Electoral de la Ciudad de México(TECDMX).

El TECDMX sin fundamento ordenó el conteo total de votos. Y es que dijeron que esta acción pone en duda el proceso electoral donde los ciudadanos dieron la victoria a Alessandra Rojo de la Vega.

Eduardo Santillán adelanta que recuento de los votos en la alcaldía Cuauhtémoc sería el 22 de julio

Los vecinos piden respetar la democracia

Vecinos de la zona, expresaron que pareciera que a los magistrados del tribunal electoral local, "se les olvida el concepto de democracia, mismo que desde su origen griego, significa poder del pueblo". Añadieron que lo dictado por el Tribunal "pone en duda la honorabilidad, el trabajo y la imparcialidad de los ciudadanos de esta alcaldía que fungieron como funcionarios y representantes en las mesas".

Destacaron que esperan "que la sala regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación en apego a la legalidad, determine nuevamente revocar la resolución del tribunal local, a todas luces infundado y comprometido de manera parcial con la fórmula contendiente, misma que lo que no pudo ganar en las urnas, hoy pretende arrebatarle torciendo la ley".

LA